
 

Comune di Cassina de' Pecchi 
Città Metropolitana di Milano 

 
COMMISSIONE MENSA  

VERBALE DELLA SEDUTA DELLA COMMISSIONE MENSA 

DEL 16/11/2021 

Oggi, 16 novembre 2021 alle ore 17:30 si è tenuta la seduta della Commissione Mensa, convocata in 
modalità telematica per discutere e deliberare sul seguente ordine del giorno:  
 
 

• Gianluigi De Sanctis, Assessore alla Pubblica Istruzione; 
 
 

• Maria Grazia Malagoli, Responsabile Area Servizi alla Persona.    
 

Su invito del Presidente partecipano inoltre ai lavori della Commissione: 
 
 

• La Professoressa Lara Santangelo, Dirigente Scolastico dell’Istituto Comprensivo di Cassina de’ 
Pecchi; 
  

• La dottoressa Alessandra Oliva e la dottoressa Tiziana Marangoni in rappresentanza della ditta 
appaltatrice. 

 

nonché i seguenti commissari: 
 

SERRAINO GIUSY Presente 

SEGALINA GIUSEPPE Presente 

FINA CRISTINA Presente 

GIANNINI CINZIA Presente 

MAINA ILARIA Presente 

BRAMBILLA ANNA Presente 

VIGENTINI ILARIA Assente 

FASOLINI DIANA Assente  

ZAMMATIO MARCO Presente 

BOCCHI CHIARA Presente 



GALLETTI GIULIA 
 

ANNONI ROSSELLA 
 

CONTE GAIA Assente 

ZAMBARBIERI FABIO 
 

 
Risultano presenti ai sensi dell’art. 10 comma 1 del regolamento:   
 

 

Assume la presidenza della riunione il Presidente della Commissione – Sonia Ardito – la quale, costatata la 
presenza di 9 commissari su 15 (quindici), dichiara superato il quorum del 50% + 1 ai sensi dell’articolo 10, 
comma 7 del regolamento. La commissione risulta pertanto validamente costituita ed atta a deliberare, a 
tutti gli effetti, sui punti posti all’ordine del giorno. 
 

                        
ORDINE DEL GIORNO 

 

1 Aggiornamenti sul bando mensa e sul gestore 

2 Aggiornamento book sull’alimentazione 

3 Aggiornamento status rimborsi mensa biologica. 

4 Varie ed eventuali. 

 

 

 

Punto 1) Aggiornamenti sul bando mensa e sul gestore 
 

La Commissione chiede aggiornamenti sull’assegnazione del servizio mensa. 

La Dott.ssa Malagoli risponde che il servizio sarà ancora in capo alla CIR fino a dicembre.  
Se il Tar non dovesse accogliere il ricorso di Cir Food verrà confermato il passaggio a Dussman. 
L’eventuale passaggio di consegne avverrà durante le vacanze di Natale. 
 
 
  
Punto 2) Aggiornamento book sull’alimentazione 
 
Al termine della riunione della Commissione Mensa verrà effettuato un collegamento per la presentazione 
del Book Alimentare che è già stato stampato e a breve verrà consegnato agli alunni previo accordo delle 
modalità con la dirigente scolastica. 
 
 
  
Punto 3) Aggiornamento status rimborsi mensa biologica. 
 
Il presidente Sonia Ardito chiede l’aggiornamento sullo stato di fatto dei rimborsi all’Ass.re. De Sanctis. 



Il 18/10 è entrata in servizio una nuova impiegata amministrativa che sta riprendendo in mano gli arretrati, 
fra i quali anche il tema rimborsi mensa biologica. 
Le richieste di rimborso verranno valutate e saldate non appena possibile. 
Le difficoltà sono sorte in relazione alle dimissioni del precedente responsabile amministrativo e alla ricerca 
della nuova risorsa, ora trovata e operativa. 
Nel frattempo, è stato anche sostituito il software per la gestione delle attività. 
 
  
Punto 4) Varie ed eventuali 
 
• Per la scuola dell’infanzia la docente Anna Brambilla segnala che a volte la cotoletta di pollo cotta al 

forno risulta leggermente cruda. 
Inoltre, chiede come già fatto in precedenza, di sostituire la pasta con pasta al farro nelle                                        
settimane in cui viene proposta più volte. 

          Alessandra Oliva conferma che su entrambi i punti saranno fatte le opportune modifiche. 
 
• La docente Cinzia Giannini segnala che l’insalata è meno amara ma le verdure in genere andrebbero 

maggiormente condite per renderle più appetibili. 
 

• Per la primaria la docente Chiara Bocchi chiede in concomitanza del piatto unico di proporre il contorno 
di verdure mantenendo però separate le due verdure proposte in modo da permettere al bambino di 
mangiarne una delle due nel caso l’altra non fosse di gradimento. 
 

• La Dirigente Scolastica segnala che i bambini continuano a non mangiare lo yogurt anche quelli dai 
sapori in genere più graditi (albicocca, banana, pera ecc.) Propone di coinvolgere maggiormente i 
genitori e ritiene che il Book Alimentare possa essere un’ottima risorsa. 
 

• I bambini sono restii a portare a casa la frutta o lo yogurt avanzato. 
Spesso vengono buttate via confezioni di Yogurt chiuse. 
Sonia Ardito chiede alle insegnanti di provare a capire la motivazione dei bambini e ricorda che tempo 
fa si era pensato di far pervenire gli avanzi non toccati della mensa c/o enti come Caritas o enti similari. 
 

 
• L’Assessore De Sanctis segnala che i problemi di riscaldamento in mensa sono stati risolti. 

 
 
L’assemblea è tolta alle ore 18:20 
  
  
 Il Presidente                                                                                               Il Segretario 
 

 

La sottoscritta Sonia Ardito, in qualità di Presidente della Commissione Mensa, consapevole delle 

responsabilità penali previste in caso di falsa dichiarazione, attesta, ai sensi dell’Art 47 D.P.R. 445/2000, la 

corrispondenza del presente documento a quello conservato agli atti della Commissione. 

Il Presidente 

Sonia Ardito 


